



Chaine

Youtube









Accueil

(

Vimeo

Contact



Rallye Solognot 2011

Facebook

Fan Club





Classement:

Général: 36ème/41 Classe: 5eme/6

Début de saison 2011 pour Cyrille sur une épreuve jamais courue et sur l'auto de Florent! On va essayer de voir ce que donnent les derniers réglages effectués sur l'auto, notamment haut niveau de la hauteur de caisse et de la reprogrammation du calculateur.



Montage de l'assistance, des tonnelles.... réglage des casques pendant que certains se reposent!!!



Collage des numéros et des plaques, le numéro 41 nous est attribué.



Passage aux vérifications techniques, le tout animé par "coluche"





la voiture est validée sans soucis, elle est au parc avec ses copines!



La sortie de parc fermé annonce le départ vers la 1ère spéciale...

... où toute la bande m'attend à l'arrivée pour me demander mes impressions!





1ère boucle effectuée a une bonne allure, mais j'en ai gardé sous le pied, il faut découvrir l'auto et apprendre son fonctionnement. Elle a un excellent comportement en tenue de route, un super freinage mais qui est trop présent sur l'arrière. Ses défauts majeurs, pas assez de puissance pour un poids exorbitant... environ 120cv pour 1026kg!!! Pas fameux le rapport poids/puissance.





Passage au parc fermé avec interview de Vincent mon copilote du jour, photos de groupe, deconnade, tout va bien!!! Direction la seconde boucle, on va s'attacher à améliorer les chonos.



La seconde boucle est effectuée avec un ryhtme plus soutenu, le réglage sur les freins arrières s'est avéré positif! la voiture ne dérive plus au freinage.





Passage à l'assistance pour vérifications de la voiture, tout baigne.... à part une petite fuite d'eau, à surveiller! Direction les ES 5 et 6!



Les chronos des deux spéciales sont meilleurs, je prend énormément de plaisir dans cette auto, c'est un jouet grandeur nature! Mais je ressens une certaine frustration concernant la puissance du moteur...





1 caméra embarquée





1 vidéo résumé



La dernière boucle ayant été annulée suite à 1 accident , nous rentrons au parc fermé. C'est Vincent; accompagné de ma niece qui ramenera l'auto à l'assistance.

Aprés que toute l'assistance ai été repliée par les copains, pause rafraichissante avant de prendre la route...

Merci à tous pour ce 1er rallye de la saison, un gros week-end entre copains! Je souhaite également un bon rétablissement au jeune commissaire percuté par la voiture accidentée.

Photos:

Morgane, Michel Maréchau, Mikael Moreau, Thomas Moreau, David Cheuton, Aurélie Blasquez, Jérémy Guérard, Franck Montmain, Charles Girard

